Agglomération d'Épinal

Un film pour revivre Le café de mon grand-père



Michel Malher a présenté le film qu'il a réalisé lors de la soirée d'avril sur , , créé et proposé par Claude Charbonnier.

En avril dernier, le conteur Claude Charbonnier avait présenté son spectacle dédié au Café de mon grand-père, accompagné à l'accordéon par Robert Meyer. Michel Malher, ancien habitant de la commune et cameraman amateur, avait décidé d'immortaliser le spectacle. Il était alors entouré de trois amis, Marie-Jo, Claude et Serge, également passionnés par l'art de la caméra, afin de capturer les meilleures scènes de l'événement.

Pendant les trois heures de représentation, les cameramen avaient filmé sous différents angles et réalisé des interviews de spectateurs. Par la suite, Michel Malher a procédé au montage dans son laboratoire, nécessitant plus de 150 heures de travail pour produire une copie de haute qualité.

Il y a quelques jours, Claude Charbonnier est revenu dans la commune pour une projection du film, en compagnie de son réalisateur.

À l'issue de la projection, le public a unanimement salué la qualité du film, tandis que les acteurs amateurs exprimaient leur joie de se voir à l'écran. « C'est une belle opportunité pour nous de repérer nos erreurs et de les corriger. Cela permet de voir rapidement ce qui fonctionne ou non », a précisé le conteur.

Ces trois heures de visionnage, aux dires du public, ont passé vite d'autant plus qu'à l'entracte, les organisateurs avaient organisé un buffet apprécié de tous. Reste que cette soirée a été l'occasion de revoir l'histoire du café du village, mais aussi et surtout de découvrir les dons de cinéaste de Michel Malher.

Claude et Robert poursuivront désormais leur tournée avec d'autres spectacles tels que *Le Verger*, *Le Rucher*, ou encore *Le café de mon grand-père*, avec un regard renouvelé et des

corrections pour parfaire ces représentations.

• aa

aa